

“Del Bienestar al Bien Vivir. Propuesta de Metodología de la pobreza urbana subjetiva multidimensional en el municipio de San Andrés Cholula, Puebla”

Dr. Luis Enrique Bueno Cevada¹, Mtro. Adolfo Federico Herrera García², Mtro. Hugo Cano Mendoza³

**¹Benemérita Universidad Autónoma de Puebla
enrique.bueno.vd@gmail.com**

**²Benemérita Universidad Autónoma de Puebla
adolfofederico.herrera@upaep.edu.mx**

**³Benemérita Universidad Autónoma de Puebla
ungeol@hotmail.com**

Resumen

No es nada nuevo hablar de pobreza en el mundo y más en nuestro país, ya que en los últimos veinte años, la pobreza ha venido en aumento, esto explicado por diferentes causas, la fuerte dependencia de la economía mexicana con los Estados Unidos, la baja inversión extranjera directa, la mala distribución de la riqueza, etc., lo cual genera que los científicos sociales investiguen sus causas y consecuencias, con el objetivo de buscar el bienestar de la sociedad.

Es por esos esfuerzos, que se han desarrollado diferentes mediciones, para observar dichas situaciones, una de estas medidas desarrolladas en los últimos tiempos es la medición de la pobreza subjetiva, que define como pobre a quien no está satisfecho con su situación de vida, ya que al considerarse excluido de lo que él considera el modo normal de vida, con independencia de sus posibilidades económicas, se ve a sí mismo como pobre.

Existe una gran diferencia entre la medición tradicional de la pobreza a través del ingreso y la pobreza subjetiva, ya que en esta se toma la percepción del individuo, lo cual permite a los científicos sociales, estudiar qué variables son fundamentales para combatir la pobreza.

Palabras Clave

Pobreza Subjetiva, Economía de la Felicidad, Bienestar Subjetivo, Pobreza Urbana, Regresión Logística.